
令和３年２月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 中島 浩介 議員  

◇教育振興について 

 〇県立高校の取組について 

部活動指導員の現状と課題、およびその対策について伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

部活動指導員は、今年度、配置を希望する学校の中から、部活動の質の向上や教員の負

担軽減において、効果的な活用が見込まれる公立高等学校１３校に配置しており、顧問の

教材研究の時間確保や、専門外の部活の指導に対する負担減などの効果が表れています。 

一方、任用にあたっては、指導に携わる時間的条件を満たすとともに、生徒指導や事故

発生時の対応など、一定の責任を有することから、適任者を見つけることが難しいという

意見もいただいております。 

県教育委員会としましては、希望する学校が、部活動指導員の効果的な活用に向け、自

校の実情に沿った人材を確保できるよう、地域や関係団体等と連携して取り組んでまいり

ます。 

 

 

 


